LA INVERSION CONJUNTA SE ACERCA A LOS 600 MILLONES DE PTAS. EL PRESIDENTE BONO FIRMO CON EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACION DE CIUDAD REAL UN CONVENIO DE COLABORACION

El Presidente de la J.C.C.L.M., José Bono, firmó con el Presidente de la Diputación de Ciudad Real, Francisco Javier Martín del Burgo, un convenio de colaboración entre ambos organismos para la realización de obras de infraestructura y equipamiento colectivo.

La inversión global es de 598.890.000 pesetas, de los que unos 329 millones son aportados por la Junta de Comunidades, en tanto que la Diputación aporta los 270 millones restantes.

Este convenio de cooperación firmado ayer en Ciudad Real es el segundo de sus características firmado por la Junta de Comunidades con las Diputaciones de la región (el primero fue firmado con la Diputación de Guadalajara) tras la firma el pasado 21 de diciembre de 1984, del convenio-marco de cooperación entre la Junta de Comunidades y las cinco corporaciones provinciales para la realización de obras de infraestructura y equipamiento colectivo.

Un total de 57 obras en otras tantas localidades de Ciudad Real comenzarán a efectuarse a lo largo de 1985, con cargo a este concierto particular. Por sectores, las Obras Públicas se llevan la palma con un desembolso de 193 millones de pesetas. A continuación Cultura, 103 millones, Sanidad 88.900.000 millones; Bienestar Social, 82.160.000 pesetas. Deportes, 71.830.000 ptas. y Agricultura, 60 millones.

Entre el Ministerio de Educación y la Diputación Provincial FIRMADO EL CONVENIO SOBRE INSTALACIONES ESCOLARES EN EL MEDIO RURAL

Un convenio relativo al establecimiento de un programa de obras en centros docentes de EGB en la provincia de Ciudad Real, con preferencia para el medio rural que permita a los alumnos de estas zonas disponer de unas instalaciones adecuadas para el desarrollo de la labor educativa, fue firmado en el transcurso de la mañana de ayer entre el presidente de la Diputación provincial, Francisco Javier Martín del Burgo Simarro y el director general-presidente de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar, Francisco Arance Sánchez.

Al acto de la firma celebrado en la Diputación provincial, asistieron también el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Pedro Valdecantos, el gobernador civil de la provincia, Joaquín Iñiguez, el director provincial de Educación, Francisco Ureña y otros representantes regionales y provinciales.